Association Cerebral Valais

Journée des Familles

Dimanche 20 septembre 2015, s'est déroulée la traditionnelle journée des familles de l'Association Cerebral Valais. C'est sous un soleil radieux et devant plus de 200 personnes que cette association cantonale de parents ayant un enfant ou un proche atteint de paralysie cérébrale a inauguré deux nouveautés:

- Le nouveau bus «Pacifique» qui permettra de véhiculer la centaine de personnes handicapées physiques dans un confort optimal. Ce dernier remplace l'un des bus acquis en 2000;
- La place de jeux avec les balançoires qui permettra quant à elle de contribuer au bienêtre des membres ainsi que des locataires des pavillons de Vétroz. En effet, ces deux logements de vacances (20 lits et 30 lits) complètement adaptés en faveur des personnes à mobilité réduite sont



occupés par de nombreux groupes provenant de toute la Suisse et comptabilisent plus de 3'500 nuitées annuelles. Ces logements adaptés sont ainsi les mieux fréquentés dans le Valais romand. www.cerebralvs.ch/locations.

C'est dans la joie et la bonne humeur que la journée s'est poursuivie par un repas en commun puis d'une animation musicale par le «Chœur du Cœur» de l'ASA-Valais. La tombola ainsi que les diverses animations ont ravis petits et grands.

Ainsi, ces nouveaux moyens auxiliaires permettront de renforcer les prestations en faveur du maintien à domicile. Pour rappel, l'Association Cerebral Valais organise des décharges pour les parents avec:

- 20 week-ends
- 20 sorties d'un jour
- 7 camps durant l'année
- Un service de relève à domicile auprès de 55 familles.

Pour accomplir ces prestations en 2014, 156 jeunes de 15 à 25 ans ont accompagné les personnes handicapées pour un total de 15'807 heures de volontariat et de bénévolat.

Cerebral Valais financé à 45% par des fonds publics recherche encore de l'argent pour mener à bien ces projets et accueille volontiers de nouvelles personnes accompagnatrices pour renforcer son équipe.

Plus d'information sur notre association

www.cerebral-vs.ch.
Mme Marie Pochon, présidente,
079 229 18 49
M. Bruno Perroud, directeur,
079 717 10 91.

La famille Dumoulin, Guy-Noël et Elisabeth, se fait un plaisir de vous accueillir dans son établissement

Spécialités Chasse



RESTAURANT NEW-BISSE PIZZERIA - PUB

1965 Granois / Savièse Fam. Guy-Noël Dumoulin Tél. 027 395 23 75 Fax 027 395 23 85 www.newbisse.ch

Le New-Bisse est un lieu incontournable de rencontre sur territoire saviésan

Terrine de pigeon au foie gras	Fr. 22.–
Feuilleté Chasseur (champignons, filet de faisan)	Fr. 16
Salade tiède de filet de faisan	Fr. 18.–
Carpaccio de cerf 1/2	Fr. 20
Atriaux de cerf (2 services)	Fr. 29
Civet de chevreuil Maison (2 services)	Fr. 32
Filet de lièvre sauce forestière	Fr. 39
Filet de cerf aux baies de genièvre (2 services)	Fr. 45
Filet de selle de chevreuil Grand Veneur (2 services)	Fr. 48
Chinoise de cerf (200 gr.) min. 2 pers.	Fr. 38
Pierrade de chasse (chevreuil, cerf, lièvre) min. 2 pers.	Fr. 42
Coupe du Braconnier	Fr. 12
Crèpe glacée aux baies des bois	Fr. 14

Menu du Braconnier

Feuilleté Chasseur

Civet de chevreuil

Filet de cerf aux baies de genièvre

Coupe du Braconnier

Complet Fr. 65.– Sans premier Fr. 58.–

Votre réservation est appréciée Fermeture: lundi et mardi

Menu du Chasseur

Terrine de pigeon au foie gras

Civet maison

ivet maiso

Filet de selle de chevreuil Grand Veneur

Crêpe glacée aux myrtilles

Complet Fr. 74.– Sans premier Fr. 66.–